

ABSTRAK

Hardiyanti, 2023. “Upaya Ibu Tunggal Dalam Pemenuhan Kebutuhan Keluarga Di Desa Pompengan Utara Kabupaten Luwu” Skripsi Program Studi Sosiologi Agama Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Dr. Hj. Nuryani, M.A. dan Tenrijaya, S.E.I., M.Pd.

Skripsi ini membahas tentang “Upaya Ibu Tunggal Dalam Pemenuhan Kebutuhan Keluarga di Desa Pompengan Utara Kabupaten Luwu” Penelitian ini bertujuan: untuk mengetahui aktivitas ibu tunggal dan hambatan yang dihadapi ibu tunggal dalam pemenuhan kebutuhan keluarga di desa Pompengan Utara kabupaten Luwu. Jenis penelitian ini adalah penelitian menggunakan metode studi kasus dengan pendekatan kualitatif. Subjek utama pada penelitian ini yaitu ibu tunggal desa Pompengan Utara. Prosedur pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Data penelitian ini di analisis dengan teknik analisis induktif. Hasil penelitian ini menunjukkan: *Pertama*, Aktivitas ibu tunggal dalam pemenuhan kebutuhan keluarga di desa Pompengan Utara kabupaten Luwu yaitu: 1) Mendirikan usaha penjualan sembako dan campuran; 2) Bekerja sebagai buruh tani, atau buruh bangunan; 3) Berkebun; *kedua*, Hambatan yang dihadapi ibu tunggal dalam pemenuhan kebutuhan keluarga di desa Pompengan Utara kabupaten Luwu yaitu: 1) Anak masih kecil anaknya selalu menyuruh ibunya dan tidak mau melaksanakan kehendaknya sendiri; 2) Status janda dimana banyak pekerjaan yang menolak keberadaan janda dan bahkan status janda menjadikan orang menilai miring tentang status tersebut sehingga ibu tunggal dengan statusnya yang janda sangat kesulitan mencari pekerjaan; 3) Biaya hidup mahal, karena kebutuhan bahan-bahan pokok semakin meningkat juga biaya sekolah anak kejenjang yang lebih tinggi juga meningkat. 4) Tingkat pendidikan ibu tunggal rendah, rata-rata ibu tunggal di desa Pompengan Utara berjenjang pendidikan yang rendah dimana paling tinggi lulus SMP hal ini menjadi kendala ibu Tunggal dalam pemenuhan kebutuhan keluarga.

Kata Kunci: Upaya, Ibu Tunggal, Pemenuhan, Kebutuhan, Keluarga